

## Ante una multitud, la Liga Quitilipense presentó los torneos del centenario

Miércoles, 09 de Marzo de 2016

El Apertura llevará el nombre Copa Municipalidad de Quitilipi y el Clausura Ciudad de la Amistad - Copa Liga Quitilipense de Fútbol. Ambos eventos contarán con apoyo del municipio y se disputarán en varias categorías.



QUITILIPÍ (Especial). La Liga Quitilipense de Fútbol reunió históricamente a todos los clubes que la conforman para realizar el lanzamiento de los dos torneos del calendario anual. El primer certamen por la celebración del centenario de la ciudad llevará el nombre Copa Municipalidad de Quitilipi y el segundo torneo fue denominado Ciudad de la Amistad - Copa Liga Quitilipense de Fútbol.

En la oportunidad además se presentaron los clubes Deportivo San Antonio y Sportivo El Palmar, los cuales se suman al fútbol infantil y femenino, este último con la participación de siete clubes.

En el cónclave, desarrollado en el salón Amigos de Quitilipi, un centenar de dirigentes liguistas, árbitros, directores técnicos, asistentes y colaboradores de clubes a los que se sumaron el intendente Alfredo Zamora, el secretario de Gobierno Sergio Pierdominici; de la Liga Quitilipense Rafael Canteros Valls, presidentes y delegados de los clubes e integrantes del plantel de árbitros anunciaron la primera fecha en las categorías Primera y Tercera división, Fútbol Femenino e Infantil. También, se anunció la participación de los clubes campeones en torneos provinciales.

En la oportunidad el intendente Alfredo Zamora anunció «un aporte de \$5 mil mensuales para aspectos organizativos de la Liga Quitilipense que se pueden ir ajustando de acuerdo a las necesidades» y la gestión de recursos que puedan generar, independientemente los clubes, para mejorar la infraestructura y el funcionamiento de cada uno de ellos.

La presentación del evento estuvo a cargo del presidente liguista Rafael Canteros Valls, quien agradeció la presencia de las autoridades municipales encabezada por el intendente y el secretario de Gobierno como todos los presentes. A su turno la secretaria de la entidad liguista dio a conocer la conformación de la comisión directiva y los tribunales de cuentas y de penas.

## **CLUBES Y CATEGORIAS**

Los clubes que conforman la liga son los que se detallan a continuación: San Martín Amem que participará en Primera, Tercera, Fútbol Femenino y las nueve categorías del fútbol infantil, esto es desde la categoría 1997 a la 2005. Centro Empleados de Comercio, en Primera, Tercera y Femenino y nueve categorías del fútbol infantil.

Sportivo Central, en Primera y Tercera, Femenino y en ocho categorías en infantiles.

Juventud Cooperativista, en Primera, Tercera, Fútbol Femenino y cuatro categorías del fútbol infantil.

San Lorenzo de Colonia General Paz, en Primera, Tercera y cinco categorías del fútbol infantil.

Boca Juniors, en Primera y Tercera, Fútbol Femenino y seis categorías de infantiles.

General Belgrano con las categorías Primera, Tercera, Fútbol Femenino y cinco infantiles.

Deportivo Sarmiento lo hará en Primera, Tercera y Fútbol Femenino.

Mientras que participarán en las categorías Primera y Tercera los clubes Atlético Libertad, Reserva del Ferrocarril Oeste y el reincorporado Deportivo San Antonio y Sportivo El Palmar que iniciará su participación en dos categorías infantiles 1998 y 2000.

## **ARBITROS**

El plantel de árbitros son: Cristian Gómez, Gustavo González, Pablo Canteros, Pablo Sena, Julio César Aguirre, Mario Godoy, Sergio Sotelo, Manuel Hernán, José Sena y la flamante incorporación del reconocido instructor nacional Sebastián Ibáñez de Las Breñas.

## **NACIONALES**

Se anunció que las categorías sub 15 del Club San Martín participarán en el certamen nacional interclubes, en categoría Sub 13, en tanto en Sub 17 lo harán los clubes San Martín y San Lorenzo.

## **PROVINCIALES**

Los clubes campeones de la Liga Quitilipense que participarán en el Torneo Provincial representando a la Liga son CEC en categoría 2000, 2001, 2002, 2004, Sportivo Central 2003, San Martín lo hará en las categorías 1997 y 1999 y Juventud Cooperativista en 1998.